

Aufgrund mutiger Menschen, die am 1.8.2020 in Berlin gegen den Corona-Irrsinn demonstriert haben und dafür von Leut wie Hayali, Esken, Steinmaier, Söder und anderen der Mischpoke böseartig angegriffen wurden, habe ich mein altes Rückenplakat, das zur Aufklärung der Maskenfetischisten in den Einkaufsmeilen dienen soll, die ich für meine persönlichen Einkäufe besuchen muss, mit dem Satz "Keine Sippenhaft beim Maskenball" erweitert. Einer der Fetischisten, der den für ein Plakat wahrlich vielen Text nicht erfassen konnte und nur den ersten Satz wahrgenommen hat, meinte beim Vorbeigehen, nachdem er den Satz auswendig aufgesagt hatte, „so ein Ochs“ dazu. Hätte er aber wenige Sekunden verharret und den Text völlig durchgelesen, wäre es ihm vielleicht gekommen, dass er selbst der Ochs ist, weil er sich seine Vernunft kastrieren lassen hat.

Keine Sippenhaft beim Maskenball

Von uns regelmäßig eingenommen

Kolloidales Silber

natürliches Antibiotikum

gegen Corona

auch gegen Grippe, AIDS, Ebola und
Krankenhauskeime

keine Immunität der schädlichen Erreger

**schadet Nutzbakterien für Magen, Darm
und Haut nicht**

Vorsicht!

Hilft nicht gegen HF-Viren! (Hirn-Fraß-Vieren)